

Gobernador Christie informa de los planes revisados de las compañías de servicios energéticos para aplicarlos en la restauración de las áreas afectadas

Sábado 3 de noviembre 2012 Tags: [Hurricane Sandy](#)

Con los planes revisados el gobernador les da una mayor certeza a las familias afectadas acerca de la devolución de la energía a sus viviendas.

Trenton, NJ - El gobernador Chris Christie difundió hoy los planes de servicios de restauración de energía revisados de las tres principales compañías de servicios públicos de energía en New Jersey, para crear una mayor certeza, seguridad, transparencia y responsabilidad para los habitantes de New Jersey. PSEG, Jersey Central Power, Light y Atlantic City Electric facilitaron sus planes a solicitud del gobernador para demostrar las proyecciones de restauración de energía a nivel municipal para los próximos 2 días, con el fin de dar una mayor certeza a los hogares y negocios que siguen siendo afectados por los cortes de energía.

"Si bien se han hecho progresos en la restauración de energía para muchas empresas, hogares y las infraestructuras que son necesarias a como secuela del huracán Sandy todavía hay más de 1.25 millones de clientes que no tienen electricidad", dijo el gobernador Christie. "Mucha gente nuestra ha demostrado paciencia y resistencia significativa a través de la tormenta y este período de recuperación inicial, y es nuestra obligación hacer que se les devuelva los servicios con certeza dentro de un calendario fiable de modo que los habitantes puedan planificar sus vida en los próximos días", puntualizó Christie.

Copias de la revisión de los planes de servicio de restauración de PSEG, JCP&L y ACE .

PSEG [pdf 20kB]

JCP&L [pdf 25kB]

ACE [pdf 14 kB]

El público puede acceder a estos planes y conocer el momento en que los servicios podrán ser restaurados en sus áreas. Los interesados pueden visitar la Pagina Web del Estado de Nueva Jersey: www.nj.gov clic en la Hurricane Sandy Information Center en la sección Spotlight, seleccionando el enlace a la empresa de servicios públicos de energía que sirve a su región.

Como de las 7:00 horas de esta mañana, un millón 269,564 clientes seguían sin electricidad en todo el estado, por debajo de un máximo de 2.7 millones provocados por de la tormenta y sus consecuencias inmediatas. El gobernador Christie ha reunido personalmente con cada uno de los directores ejecutivos de las tres principales compañías de servicios públicos y continúa hablando con ellos a diario para discutir los esfuerzos de restauración y más responsabilidades para los clientes de New Jersey. Cada empresa de servicios tiene un representante en el lugar en la Operación de la Policía Estatal y Regional y el Centro de Inteligencia (ROIC) para trabajar con el gobierno estatal y los funcionarios en el manejo de emergencias, desarrollando planes de acción para solucionar los problemas que puedan ocurrir.

Actualmente hay más de 16,000 trabajadores que realizan tareas en equipos, en el terreno en New Jersey trabajando para restablecer el sistema de energía. Equipos adicionales siguen llegando a New Jersey desde fuera del estado para ayudar en este esfuerzo.

###

Press Contact:
Michael Drewniak
Kevin Roberts
609-777-2600

Stay Connected
with Social Media

Stay Connected
with Email Alerts

LIKE THIS PAGE? SHARE IT WITH YOUR FRIENDS.





Statewide: [NJ Home](#) | [Services A to Z](#) | [Departments/Agencies](#) | [FAQs](#)
Office of the Governor: [Home](#) | [Newsroom](#) | [Media](#) | [Administration](#) | [NJ's Priorities](#) | [Contact Us](#)

Copyright © State of New Jersey, 1996-2018
Office of the Governor
PO Box 001
Trenton, NJ 08625
609-292-6000